

CARTA AL EDITOR

Beca “Fellow SEEUUP” y “SLEPE PEM Fellows Conference”

Andrea Moreno Domínguez¹, Marta Lloret Carnicero²

¹Centro Hospitalario Pereira Rosell de Montevideo. Uruguay. ²Hospital Infantil Universitario Niño Jesús. Madrid, España

Sr. Editor,

Queremos aprovechar la oportunidad que nos ofrece la revista *Emergencias Pediátricas* para dirigirnos a nuestros compañeros fellows o residentes de Emergencias Pediátricas para compartir nuestra experiencia de las becas “Fellow SEEUUP” y “SLEPE PEM Fellows Conference”:

Estimado/a fellow o residente de Emergencias Pediátricas:

Somos Andrea Moreno Domínguez (fellow de segundo año de Emergencias Pediátricas en el Centro Hospitalario Pereira Rosell de Montevideo, Uruguay) y Marta Lloret Carnicero (residente de cuarto año de Pediatría y sus Áreas Específicas en el Hospital Infantil Universitario Niño Jesús de Madrid, España). Queremos compartir contigo la gran experiencia que, a través de las becas “Fellow SEEUUP” y “SLEPE PEM Fellows Conference”, ofrecen la Sociedad Española de Urgencias de Pediatría (SEUP) y la Sociedad Latinoamericana de Emergencias Pediátricas (SLEPE); y que este año hemos tenido la suerte de poder vivir.

Gracias a estas becas, ambas pudimos asistir a la Conferencia Nacional de Fellows de Emergencias Pediátricas (*Pediatric Emergency Medicine National Fellows Conference*) que tuvo lugar entre el 9 y el 11 de marzo en Seattle (Washington, Estados Unidos). Se trata de una experiencia única, puesto que el planteamiento de esta conferencia no es el habitual de las reuniones científicas a las que estamos acostumbrados, sino que pretende dar a conocer a los fellows de Emergencias Pediátricas ciertos aspectos en los que, desde nuestro punto de vista, existe actualmente un vacío formativo. En los distintos talleres y ponencias se discutió sobre la gestión del

tiempo, sobre cómo presentar a los demás nuestro trabajo, el uso de las nuevas tecnologías y la inteligencia artificial o la forma de encontrar el nicho en el cual logremos trabajar aunando aquello que nos apasiona, aquello en lo que somos buenos y lo que la sociedad y nuestras instituciones sanitarias necesitan. Nunca antes habíamos asistido a una reunión médica en la que se conversase sobre el síndrome del impostor o sobre la conciliación de la vida familiar y laboral. Tuvimos la oportunidad de que grandes profesionales con años de experiencia nos diesen su visión de todas estas aristas del desarrollo personal y profesional en las que no existe una formación reglada, y que habitualmente vamos aprendiendo poco a poco a través de nuestros mentores y figuras de referencia a medida que nos enfrentamos a los problemas.

La organización de la conferencia también nos permitió a cada una presentar un proyecto de investigación y recibir asesoramiento por parte de fellows que presentaban proyectos similares a los nuestros, y de adjuntos e investigadores de primer nivel. Gracias a sus valiosos consejos, hemos vuelto a casa con la maleta llena de bibliografía y nuevas ideas que nos han llevado a mejorar nuestros proyectos. El hecho de que las presentaciones fuesen en pequeños grupos en los que se animaba a compartir las propias experiencias ha resultado especialmente enriquecedor para nosotras, que venimos de otros sistemas sanitarios, y también pudimos aportar ideas a los proyectos de nuestros compañeros desde un punto de vista diferente.

En definitiva, ha sido para nosotras una experiencia única en la que nos hemos dado cuenta del poder de la escucha y de la curiosidad como motor de lo que hacemos, porque siempre habrá alguien que haya visto algo que nosotras no hayamos visto, alguien que no comparta nuestro mismo modelo mental pero sí pueda enriquecerlo aportando su visión, y es vital que nos demos cuenta de ello.

Desde aquí queremos agradecer a la SEUP y a la SLEPE por esta increíble oportunidad, y animar a todos aquellos que estén iniciando su trayectoria profesional en el ámbito de las Emergencias Pediátricas a solicitar esta beca. Los requisitos de ambas sociedades, que encontraréis descritos de forma detallada en sus respectivas páginas web, son similares: tener

Recibido el 4 de junio de 2025
Aceptado el 6 de junio de 2025

Dirección para correspondencia:
Dra. Marta Lloret Carnicero
Correo electrónico: martalloretrcarnicero@gmail.com

un nivel de inglés C1 o equivalente y un proyecto de investigación, estar realizando un programa formativo en Emergencias Pediátricas y el compromiso de encontrarse disponible para viajar y participar en el congreso en las fechas en las que este se desarrolle. Estamos seguras de que para los que tenéis

la oportunidad de beneficiaros de ella será una experiencia tan valiosa como lo ha sido para nosotras.

Enlaces de interés:

- <https://pemfellowconference.com/>
- <https://seup.org/beca-fellow-seeuup/>